

## ABSTRAK

Hartati.170102010193 “*Pembelajaran Aqidah Akhlak dalam Membentuk Moralitas Siswa Kelas IX di MTsN 2 Hulu Sungai Selatan*”, Skripsi, Pembimbing skripsi Dr. H. Surawardi, S.Ag., M. Ag dan Muhammad Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata kunci : Pembelajaran, Aqidah Akhlak, Membentuk, Moralitas, Kelas IX, MTsN.**

Penelitian ini di dasari dari latar belakang bahwa moralitas sangat penting dimiliki oleh setiap insan manusia terutama siswa dan pelajar. Hal ini dilakukan bertujuan untuk mempermudah ilmu yang diberikan dapat diterima dengan baik oleh siswa dan bermanfaat di dalam kehidupan bermasyarakat bagi siswa itu sendiri di kemudian hari. Sebuah moral tidak akan terbentuk dengan sendirinya apabila tidak dibarengi dengan pembelajaran Aqidah Akhlak. Moral yang baik merupakan salah satu hal yang sangat dianjurkan, lebih-lebih lagi terhadap guru, dimana guru adalah orang yang sangat berjasa dalam pembentukan manusia yang berilmu, beriman dan bertaqwa.

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah bagaimana pembelajaran Aqidah Akhlak Dalam Mmbentuk Moralitas siswa MTsN 2 Hulu Sungai Selatan dan bagaimana hubungan Moral dengan Aqidah Akhlak. Setelah di adakannya penelitian ini maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang proses pembelajaran Aqidah Akhlak dalam membentuk Moralitas Siswa MTsN 2 Hulu Sungai Selatan dan manfaat mempelajari Aqidah Akhlak bagi siswa tesebut adalah meningkatkan ilmu pengetahuan untuk meluruskan perilaku dalam kehidupan, baik sebagai individu maupun sebagai anggota masyarakat.

Dalam pengumpulan data, penulis menggunakan teknik Observasi, wawancara dan Dokumentasi. Data yang di dapat kemudian dianalisis secara deskriptif kualitatif dan diambil kesimpulan secara induktif. Adapun Subjek penelitian ini adalah siswa kelas IX MTsN 2 Hulu Sungai Selatan.

Dari hasil analisis data diperoleh bahwa pembelajaran Aqidah Akhlak sangat berperan penting dalam membentuk Moralitas siswa Kelas IX di MTsN 2 Hulu Sungai Selatan. Adapun yang menjadi tolak ukur moralitas siswa dalam belajar Aqidah Akhlak adalah nasehat, teladan Orangtua, teman bergaul sisa di sekolah dan masyarakat, lingkungan bermain dan keikut sertaan siswa dalam rutinan pengajian di lingkungan masyarakat maupun di lingkungan sekolah.